



Avis / Notice

27, avril 2018

Madame la mairesse

Carole Robert

Conseillers/Conseillères

Joanne Mayer
Maureen Rice
Lucie Cousineau
Luc Thivierge
Roch Courville
Ghyslain Robert

AVIS PUBLIC vous est par la présente donné par le soussigné, Pierre Gagnon, qu'il y aura une réunion extraordinaire du conseil municipal au cours de laquelle le conseil considèrera les sujets suivants :

- 1- Embauche et signature du directeur de voirie/inspecteur ;
- 2- Redéposer la résolution pour payer les comités 2017 ;
- 3- Résolution pour apporter des changements sur le rapport SSI ;
- 4- Subvention hydro Québec pour le 400, route 105, Low ;
- 5- Application subvention de Stéphanie Vallée ;
- 6- Adoption de la Politique de gestion relativement à l'accès au 400, route 105, Low, Québec ;
- 7- Permission donnée à Pierre Gagnon d'obtenir des avis légaux et expertises au besoin pour diriger la Municipalité.


Lors de cette session, qui sera tenue à la **Salle Héritage, Lundi le 30 avril 2018 à 19h00**, les délibérations du conseil et la période de questions porteront exclusivement sur les sujets mentionnés ci-haut.

PUBLIC NOTICE is hereby given by the undersigned, Pierre Gagnon that an extraordinary meeting of the municipal council will be held during which council shall consider the following subjects:

- 1- Hiring and signature of the road director / inspector;
- 2- Redeposit the resolution to pay the 2017 committees;
- 3- Resolution to make changes to the SSI report
- 4- Subsidy hydro Quebec for the 400, route 105, Low;
- 5- Grant application by Stéphanie Vallée;
- 6- Adoption of the Management Policy Relating to Access to 400 Route 105, Low, Québec;
- 7- Permission given to Pierre Gagnon to obtain legal advice and expertise as needed to direct the Municipality.

During the special meeting, which will be held at the **Heritage Hall on Monday, April 30th, 2018 at 19h00**, the deliberations of council and question period will focus exclusively on the subjects mentioned.

DONNÉ ce 27^{ème} jour du mois d'avril, 2018.
GIVEN this 27st day of April 2018.


Pierre Gagnon
Directeur général / Director general